

Presseinformation

Ist das die vielleicht beste Matratze Deutschlands? **ARENSBERGER setzt mit Gelschaummatratze SARA neue Maßstäbe bei Schlafkomfort und Preis-Leistungs- Verhältnis**

- Punktelastischer NANOCELL®-Gelschaum und 16 cm Höhe garantieren paradiesisch erholsamen Schlaf
- Top Bewertung, mit Prüfsiegel
- Herausragend preiswert – bereits ab 59 Euro erhältlich
- Schon über 1 Million zufriedene ARENSBERGER Kunden

(Nerdlen, Februar 2026) Schlafkomfort, Produktqualität und Verarbeitungsgüte, die in einer anderen Liga spielen – mit der Gelschaummatratze SARA setzen die Matratzenspezialisten von ARENSBERGER aus der Vulkaneifel (Rheinland-Pfalz) einmal mehr ein Ausrufezeichen im Markt. Sie haben damit eine Matratze entwickelt, die neue Maßstäbe setzt. Mit einer Höhe von 16 cm und hochwertigem NANOCELL®-Gelschaum passt sie sich perfekt den Konturen jedes Körpers an und überzeugt zudem durch Funktionalität und Pflegeleichtigkeit in neuer Dimension. Waldemar Derksen, Geschäftsführer der Albatros International GmbH, zu der die Marke ARENSBERGER gehört: „Unser Ziel war von Anfang an klar: Wir wollten die beste Matratze Deutschlands zu einem außergewöhnlichen Preis-Leistungs-Verhältnis herausbringen. Mit unserer Serie auf Basis der NANOCELL®-Gelschaumtechnologie ist uns dies gelungen.“ Sie ist bewusst als leistungsstarke Allroundlösung konzipiert und richtet sich an besonders anspruchsvolle Schläferinnen und Schläfer, die kompromisslosen Komfort, Formstabilität, ein ausgeglichenes Schlafklima und ein Best-in-Class-Preis-Leistungs-Verhältnis erwarten.

Einzigartig macht die Matratze die NANOCELL®-Technologie des Gelschaumkerns, der sich punktgenau an den Körper anpasst und gleichzeitig für eine effektive Druckentlastung sorgt. Die offenporige Struktur unterstützt eine gleichmäßige Gewichtsverteilung und gewährleistet hohe Atmungsaktivität, wodurch Wärme und Feuchtigkeit zuverlässig abgeleitet werden. Das Ergebnis ist ein konstant ausgeglichenes Schlafklima – unabhängig von Schlafposition oder Jahreszeit. Im

Gegensatz zu zahlreichen 7-Zonen-Matratzen, deren Wellentopologie vor allem dem Hersteller Material und Kosten spart, dabei aber auf lange Sicht Formstabilität einbüßt, setzt ARENSBERGER auf einen durchgehenden Gelschaum-Vollkern, der eine stabile Form und gleichmäßige Höhe sicherstellt. Mit ihrem Härtegrad H3 bietet die Gelschaummatratze SARA, die für alle gängigen Lattenrostes, Boxspringrahmen und Gestelle geeignet ist, eine feste, zugleich komfortable Unterstützung der Wirbelsäule und ist somit perfekt auf unterschiedlichste Körpertypen und Ansprüche zugeschnitten – von Rücken- und Seiten- wie auch von Bauchschläfern.

Verarbeitungsqualität, die überzeugt

Auch in der Verarbeitung zeigt sich der besondere Qualitätsanspruch von ARENSBERGER. Der Bezug besticht durch seine hohe Materialqualität – Stoff der Stärke 240 g/m², was sonst nur im Hochpreissegment zu finden ist. „Wer unsere allergikerfreundlichen Doppeltuchbezüge berührt, wird sofort die außergewöhnlich strapazierfähige und zugleich flauschige Haptik unserer Stoffe spüren. Dies gibt eine Vorstellung davon, wie haltbar und formstabil das Material für viele Jahre sein wird“, so Waldemar Derksen weiter. Der Bezug kann durch einen umlaufenden Reißverschluss schnell und einfach von der Matratze getrennt, bei bis zu 60 Grad in der Waschmaschine gewaschen werden und ist nach OEKO-TEX-Standard 100 zertifiziert.

Bewährte Qualität und breites Sortiment

Die Matratze SARA steht exemplarisch für die Produktphilosophie von ARENSBERGER, technologische Innovation und höchsten Komfort perfekt zu verbinden. Rund eine Million zufriedene Kundinnen und Kunden vertrauen inzwischen auf Produkte der deutschen Marke, was sich auch in konstant hohen Bewertungen auf führenden Onlinemarktplätzen widerspiegelt. Ergänzt wird die Matratzenserie rund um SARA durch ein breit aufgestelltes Portfolio mit Gelschaum-, Kaltschaum-, modernen Federkern- und Taschenfederkernmatratzen sowie Toppern, die gezielt auf unterschiedliche Schlafbedürfnisse abgestimmt sind. Auch Kindermatratzen, Kinderreisebetten und Gästebett-Klappmatratzen gehören zum Portfolio der Marke.

Auszeichnung mit Note „sehr gut“ (1,1)

Wie gut die Matratze von ARENSBERGER wirklich ist, zeigt auch die jüngste Bewertung mit der Note „sehr gut“ (1,1) im Rahmen eines unabhängigen Produktvergleichs durch Prüfheld.com. Doch wie kann ARENSBERGER beste Markenqualität zu Discountpreisen anbieten? Waldemar Derksen erklärt. „Unsere schlanke Unternehmensstruktur, die

kurzen Beschaffungswege und effizienten Vertriebswege sorgen für Kostenvorteile, von denen unsere Kunden 1:1 profitieren.“ So ist die vielleicht beste Matratze des Landes in allen gängigen Größen bereits ab 59 Euro im Onlineshop von Albatros International und bei führenden Onlinehandelsplattformen erhältlich. ARENSBERGER gewährt ein 30-tägiges Probeschlafen mit Geld-zurück-Garantie. Die Matratze wird platzsparend, vakuumiert in einer praktischen Rollenverpackung, geliefert.

Übrigens

Das Schwesternmodell LINA aus der Produktserie, das sich nur in der Höhe (11 cm) von SARA unterscheidet, gehört im aktuellen Monatsprospekt von netto-online.de zu den Topangeboten und ist in verschiedenen Größen bereits ab 39,99 Euro erhältlich.

Über Albatros International

Die Albatros International GmbH ist ein inhabergeführtes, international tätiges E-Commerce-Unternehmen mit Sitz in Nerdlen (Rheinland-Pfalz). Gegründet im Jahr 2004, entwickelt, produziert und vertreibt das Unternehmen eigene Markenprodukte und steuert sämtliche Prozesse, von der Produktidee bis zum Vertrieb, selbst. Mit einer schlanken Organisation, digitalen Prozessen und klaren Werten steht Albatros für Qualität, Effizienz und Kundennähe im modernen Onlinehandel.

Pressekontakt

Deutscher Pressestern®
Bierstadter Str. 9 a
65189 Wiesbaden
www.deutscher-pressestern.de

Svenja Brendahl
E-Mail: s.brendahl@dps-news.de
Tel.: +49 611 39539-16